



Vicerrectores, vicedecanos, profesores y profesionales implicados en el nuevo título propio. | ALMEIDA

# La Universidad cubrirá el vacío de la formación cinematográfica con un novedoso título de experto

De seis meses de duración, el programa con contenidos teóricos y prácticos se impartirá entre Salamanca y Ciudad Rodrigo

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca cubrirá el vacío existente en el ámbito de la formación cinematográfica con un nuevo título propio de experto en producción y realización cinematográfica que se impartirá entre Salamanca y Ciudad Rodrigo.

“Queremos completar los estudios cinematográficos que están tan abandonados”, aseguró en la presentación del nuevo programa formativo Begoña Gutiérrez, profesora de la Universidad y directora del curso, a lo que la actriz Assumpta Serna, que está implicada en el proyecto, añadió: “La idea es hacer algo útil para todo el sector, no solo para un colectivo en concreto”. Por lo tanto, el título está dirigido a actores, técnicos de sonido, mezcladores,

cámaras y todos los profesionales implicados en la industria del cine, ya que pretende formar desde el inicio de un proyecto, el guion, hasta la distribución. En concreto, el nuevo título, que tiene el apoyo de la Facultad de Ciencias Sociales y de la Universidad de Salamanca, capacitará para la integración de los estudiantes en cualquier empresa de cinematografía, en los distintos perfiles profesionales que la caractericen, y pretende cubrir, asimismo, la creciente demanda de expertos en cine que se produce en ámbitos empresariales.

El programa formativo, con 15 asignaturas obligatorias, 3 optativas y prácticas, se desarrollará entre enero y julio. Las asignaturas con el componente más teórico se impartirán en la Facultad

de Ciencias Sociales de la Universidad de Salamanca y las de corte práctico en la productora ‘Stellarum Film’, ubicada en Ciudad Rodrigo. Además, el Ayuntamiento de la citada ciudad colabora como promotor, aportando una beca para alguno de los alumnos. Ayer su alcalde, Marcos Iglesias, que también es profesor del Estudio, destacó su gran satisfacción porque este título propio se desarrollará en parte en Ciudad Rodrigo, que ha apostado por la industria del cine como fuente de creación de empleo y vía para fijar población. Aspectos que también destacó el vicerrector en funciones de Postgrado, Nicolás Rodríguez, que hizo hincapié en que el título fomenta también la colaboración público-privada.